



EN LEON SE CELEBRARAN BAJO EL TITULO 'REDES EDUCATIVAS EN MARCHA'

## El Observatorio Scopeo organiza unas jornadas sobre educación en internet

Presentación de un estudio sobre las plataformas que se usan en las universidades

lcal Salamanca

El Observatorio de la Formación en Red, Scopeo, pionero en este ámbito en Castilla y León, ha organizado cuatro jornadas sobre la formación a través de internet, que se desarrollarán de marzo a junio en las cuatro universidades públicas de la comunidad autónoma, es decir, en Valladolid, Burgos, León y Salamanca.

Bajo el lema 'Caminando hacia la educación del futuro' el 15 de marzo se desarrollarán las sesiones

'Web 2.0 a tu alcance' en la Facultad de Educación de la Universidad de Valladolid; 'Pon un entorno virtual en tus clases' y 'Redes educativas en marcha', en Burgos y León, respectivamente, cerrándose el ciclo en Salamanca, con 'TIC y educación: evolución, organización y futuro' el próximo junio.

Según informaron ayer fuentes de la organización, las jornadas contarán con los mejores expertos del panorama español en la comprensión y aplicación real de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación en los procesos educativos. Bajo una propuesta formativa-interactiva, que combina "ponencia, coloquio y taller, más el apoyo de las redes

sociales y de la retransmisión en directo" y con la visión de transmitir la idea de "yo también puedo ser como él (o ella)", el objetivo será hacer accesible la educación del futuro a los asistentes, tanto presenciales y a distancia, de cada evento.

Asimismo, destacaron que estas propuestas "atienden a la necesidad de poner y mantener al alcance de toda la comunidad educativa y a través de ella a la sociedad en su conjunto, de una vía de aproximación válida, fiable y cercana, del camino a seguir para la educación del mañana". Una educación, añadieron, "en constante y continua, o incluso acelerada transformación". Las jornadas están dirigidas a toda

la comunidad educativa, en especial a profesores de todos los niveles educativos interesados en la tecnología educativa, a alumnos que cursan carreras Maestro y Educación, Ingenierías Informáticas, telecomunicaciones, etc.

Organizados por Scopeo y el Servicio de Innovación y Producción Digital de la Universidad de Salamanca, con la ayuda de las distintas universidades de Castilla y León, estos encuentros están impulsados y patrocinados por la Dirección General de Telecomunicaciones de la Consejería de Fomento y por la Dirección General de Calidad, Innovación y Formación del Profesorado de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León. Además, cuentan con la colaboración del Centro Internacional de Tecnologías Avanzadas (Cita) de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez. ❧